

Walau Hujan Lebat, Kampanye Erman Safar-Heldo Aura Dihadiri Ratusan Masyarakat Kelurahan Campago Guguk Bulek

Linda Sari - BUKITTINGGI.INDONESIASATU.ID

Nov 11, 2024 - 22:25



Bng Wako silaturahmi di kelurahan Campago Guguk Bulek

Bukittinggi-Walaupun diguyur hujan lebat di kelurahan Campago Guguk Bulek namun tidak menjadi halangan masyarakat untuk hadir mengikuti sosialisasi Bang Wako serta Heldo Aura pada Senin (11/11/2024).

Dalam sambutannya Juru kampanye Kandidat Nomor Urut 3 Datuak Rusdi Nurman menyampaikan hari ini kita mengadakan Silaturahmi dan Sosialisasi bersama dengan Kandidat Erman dan Heldo Aura Dt Sampono Rajo ini di gelar di Kelurahan Campago Guguk Bulek di Palolok

Niat kami bersama juga seluruh tim adalah bagian yang selalu bersama-sama dengan Bapak Erman Safar dan Bapak Heldo Aura untuk membangun komunikasi menyampaikan informasi-informasi atau dalam konteks berkampanye dan bersosialisasi dengan masyarakat

"Erman Safar adalah Walikota yang akan maju untuk periode yang kedua beliau sudah menjalankan amanah, menjalankan tanggung jawab selaku Walikota Bukittinggi Periode tahun 2021-2024 dan pada kesempatan kali ini beliau maju kembali untuk periode kedua bersama dengan Heldo Aura Datuak Sampono Rajo," ujar Datuak Rusdi.

Dipaparkannya, dalam perjalanan hampir tiga setengah tahun lebih dari tahun 2021 semenjak bapak Erman Safar dilantik menjadi Walikota seluruh visi misi beliau dan beliau laksanakan dengan bentuk program dan kegiatan, dan seluruh janji-janji politik beliau dengan seluruh masyarakat Bukittinggi tersebut sudah beliau laksanakan hampir 90%.



"Pada hari ini artinya apa yang beliau sampaikan apa yang beliau rencanakan sudah beliau perbuat dan masyarakat untuk masyarakat ada beberapa program-program unggulan yang sudah beliau laksanakan dan dirasakan oleh masyarakat," ungkapnya.

Ia menambahkan, Bapak Erman Safar dan bapak Heldo adalah pemimpin yang sangat dekat dengan masyarakat. Dan kita bersama seluruh tim serta relawan akan menyampaikan dan berkampanye politik ini dengan riang gembira dan tidak boleh menyebarkan informasi bohong atau Hoax. Kami datang dengan memberikan bukti bukap janji.

Hadir dalam acara tersebut, Kandidat Erman Safar-Heldo Aura, Anggota DPRD kota Bukittinggi, tokoh masyarakat, Inyik Inyik, tokoh masyarakat, Cadiak Pandai, Bundo Kandung serta seluruh masyarakat. (***lindafang***)

)